

## SOUVENIR PATRICE BAR

Grâce au temps (André avait commandé le soleil), grâce à la participation nombreuse et aussi grâce à l'esprit de camaraderie qui a présidé tout au long de la sortie, cette journée placée sous le signe du souvenir a été une réussite totale.

En mon nom et au nom d'André et de son épouse, je tiens à vous remercier sincèrement pour le geste que vous avez posé.

Jean Geortay

**PS:** Une mention toute spéciale à notre ami Florent qui, malgré son manque d'entraînement, a tenu à répondre présent et à effectuer tout le parcours, Mur de Fayenbois y compris. Bravo Florent

Mon cher Fran,

Ces quelques mots pour remercier les membres du C.C.P.L. qui ont participé au "Souvenir Patrice", et plus particulièrement Joseph et Jean Geortay qui ont été à la base de cette organisation.

Cette initiative nous a beaucoup touchés mon épouse et moi-même.

Nous terminons en souhaitant au C.C.P.L. et à ses membres une bonne saison sportive.  
Josiane et André Bar.